
 
Die Stadt Wuppertal arbeitet z.Zt. am Nahverkehrsplan, so besteht noch die Möglichkeit, 
Wünsche einzubringen. 
In Abstimmung mit dem Oberbergischen Kreis werden voraussichtlich im Januar gemeinsame 
Gespräche mit dem Verkehrsträger und den Verkehrsbetrieben zur Linie 626 und 659 
stattfinden. Über den jeweiligen Sachstand wird in den nächsten Ausschusssitzungen von der 
Verwaltung berichtet. 

 

 


